

6月定例会 質疑

町民の長期的な 健康管理体制づくりを要望

6月定例会の質疑では、町民の健康管理体制のあり方などについて、議員からさまざまな意見や要望が出されました。

定例会人事

人権擁護委員として、新妻富美子氏と根本賢仁氏を再び委員に推薦

新妻富美子氏と根本賢仁氏については、来る9月30日をもって任期満了となります。適任者であるため再び委員に推薦することに同意しました。



新妻富美子氏



根本賢仁氏



感謝の意を伝える鈴木紀昭議長（小野町にて）

次の定例会は9月です。

議会を傍聴しませんか

傍聴の手続きは、議会事務局で住所と氏名を記入するだけです。お気軽に傍聴にお越しください。

【広野町議会事務局】
電話 0240-27-4165



AED使用説明会を実施しているか
遠藤智議員 各仮設住宅にAEDが設置されています。そのAED使用説明会を行っていますか。

根本町民保健グループ
リーダー 各仮設住宅で広域圏組合消防署員の指導のもと講習会を開いています。

ホールボディーカウンタ（参考）

ホールボディーカウンタの稼働は、7月中には設置され、9月から検査ができるようになります。

根本町民保健グループ
リーダー 7月中には設置され、9月から検査ができるようになります。

国民健康保険税があがります 10対1で可決

平成24年度国民健康保険税の按分率が改正されることから、「広野町国民健康保険税条例の一部を改正する条例」の制定をめぐって討論が行われ、採決の結果、賛成10、反対1で可決されました。

国民健康保険税条例案に

反対討論 畑中 大子議員

現在、減免されており、医療費も、国保の方は来年の2月28日まで医療費無料となっています。避難している方は本当にこのことで助けられていると思います。来年度以降はどうなるかわからないという状況のなかで、このような多額の増税の案です。

私は被災者のことを考えたら、このようなことを絶対に認めるわけにはいかないという立場でこの条例案に反対いたします。



坂本 紀一議員

県町村議会議長会から自治功労表彰

6月4日に福島県町村議長会から坂本紀一議員が表彰され、開議に先立ち鈴木紀昭議長より伝達されました。坂本紀一議員は平成15年5月14日から平成23年11月29日までの2期8年以上にわたり、議会議長として地方自治の振興発展と住民福祉向上に寄与された功績に対し贈られるものです。

5月臨時会
ふたば農業協同組合からあぶくま信用金庫へ

平成24年5月17日に、平成24年5月臨時議会を開きました。ここでは、苗代業などの補正予算を承認したほか、富士電機株式会社替地区住宅整備事業の変更は、ふたば農業協同組合から

広野町議会では、震災後に町民を受け入れていただいた5市町村（いわき市、小野町、平田村、石川町、浅川町）を4月17日に、埼玉県三郷市を5月21日に訪問し、6市町村の皆さんに御礼のごあいさつに伺いました。

鈴木紀昭議長は、いつでも「震災直後の戸惑っていたときに助けに残さなくてはならない。必ずや復興した姿を見ていただきたい」と、必ずとなつて頑張ります」と感謝と復興への気持ちを述べました。

避難受け入れ自治体へごあいさつ

5月臨時会

町指定金融機関が

製積算線量計の購入や広野町指定金融機関の変更などを審議し、原案のとおり可決しました。町指定金融機関の変更是、ふたば農業協同組合から

指定金融機関契約解除の申請によるもので、新たに、あぶくま信用金庫が町の指定金融機関になることを議決しました。

